

ESTADO

FALLECIO EL CANCELLER DE CUBA EN TAMPA

Por un cable a la Cancillería del Cónsul de Cuba en Tampa, señor Guillermo Espinosa, se ha tenido noticia del fallecimiento repentino, ocurrido anteayer, del Canciller de Cuba en esa ciudad, señor Calixto Sánchez García.

Según el señor Espinosa, el cadáver del funcionario consular será embalsamado y trasladado a Cuba el próximo domingo.

El finado ingresó en la carrera consular como Canciller en el Consulado de Aguadilla, el 15 de marzo de 1920, pasando con el mismo cargo a Glasgow, en octubre del mismo año; a Charleston, en mayo de 1925, y después a Tampa, en donde prestaba ahora sus servicios. Era sobrino del General Eugenio Sánchez Agramonte, quien en la mañana de ayer estuvo en la Secretaría de Estado, informándosele oficialmente de la infausta nueva.

Al cadáver del desventurado Sánchez García, se le rendirán los honores de Alférez muerto en campaña, a su llegada a esta capital, conduciendo sus restos al Cementerio de Colón.

EL QUE LE SUBSTITUIRA

El Canciller que en el escalafón establecido le corresponde substituirle, es el señor José Saborido Portuondo, que aun se encuentra en Barcelona, donde embarcará en breve para Cuba hacia Tampa, para substituir al finado Sánchez García.